

**VOLLEY** Handisport

## Les équipes de France de volley assis en stage à Lyon



**Les équipes de France de volley assis ont l'objectif de se qualifier pour les jeux paralympiques de 2024.** Photo Progrès/DR

Renforcer la cohésion et peaufiner le jeu collectif : les équipes de France de volley assis ont effectué un stage ce week-end à Lyon. Parmi elles, deux Asulistes : Jocelyn Truchet, capitaine de l'équipe de France masculine, et Christine Futrzynski chez les femmes : « Le volley assis évolue bien. Le nombre de joueurs qui s'entraîne augmente à Lyon. Plus il y aura de la compétitivité, plus on sera tiré vers le haut » note Jocelyn Truchet.

Si les équipes de France vont être privées des championnats d'Europe en Pologne qui ont été annulés à la fin du mois, l'objec-

tif est toujours de se qualifier pour les JO de 2024. Quant à l'Asul, elle était en tête du challenge France, avant la coupure du confinement, et espère toujours finir la saison.

Le volley assis se joue sur un terrain plus petit (10m x 6) avec un filet également plus bas. Assis à même le sol, les joueurs peuvent se déplacer en glissant à l'aide de leurs membres, et peuvent utiliser toutes les parties de leur corps pour garder le ballon en jeu. À noter que la pratique, dans les clubs, est également ouverte à un quota de personnes valides.